

《单词百科:personalized是什么意思?personalized怎么发音?personalized的解释和用法》

英语单词personalized是什么意思?personalized怎么读?personalized怎么发音?简答网为您整理了personalized的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



personalized怎么读

personalized的读音:[p s()n()l zd]

personalized的意思

1、v.在(某物上)作物主标志(尤指表示物主的地址或姓名的首字母)(personalize的过去式和过去分词);使(某事物)针对个人、带有个人感情或个性化;

personalized的近义词

1、individualized v.赋予个性,个别地加以考虑(individualize的过去式和过去分词);

personalized的双语例句

1、Objective : To provide anatomic parameters for the patellar prosthesis personalized design.

目的: 为髌骨假体个性化设计提供解剖参数.

2、Van Gogh developed a taste for personalized brushwork and brilliant, unmixed colours.

凡高发展了个性化的笔法及鲜明、纯色的品位.

3、Cite the examples of the personalized service of the foreign library.

举出国外图书馆个性化服务的范例.

4、Troll's exclusive, personalized luggage is made to our own exacting specifications in heavy-duty PVC/nylon.

特罗尔专用的、个性化的行李箱是按照我们自己严格的规格要求用耐用聚氯乙烯/尼龙材料定制的.

5、This is a letter paper personalized with his initials.

这是一张有他姓名首字母的信纸.

6、All the towels were personalized with their initials.

所有毛巾上都标有物主姓名的首字母.

7、User modeling is the key technology in implementing personalized services.

用户建模是实现个性化服务的关键技术.

8、Please wait while the user's personalized settings are being created.

正在创建用户的个人设置,请稍候.

9、Personalized service, so that you feel in every meticulous care.

人性化服务,使你处处感受到细致的关怀.

10、So a reduction algorithm of attribute for personalized knowledge discovery was

designed.

为此,设计了一种面向个性化知识发现的属性约简算法.

11、Combination of wooden parquet flooring, floor to make personalized home.

组合小木拼花地板,使家居地板个性化.

12、Personalized item names are now printed in the color of base type.

使成为私人的项目名字现在在卑劣类型的颜色中被加印.

13、Should I use a form letter or a personalized reply?

我要以正式书信还是私人方式回信?

14、Sale pursuit essence is accurate, acme target is personalized sale.

营销追求精准,极致目标是个性化营销.

15、Please wait while the user's personalized settings are being removed.

正在删除用户的个人设置,请稍候.

以上是简答网为您整理的personalized怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于personalized的用法、personalized的释义、personalized的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/personalized>